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ACTA Nº 7 
 
 

 
------ Aos nove dias do mês de Abril do ano de dois mil e oito, reuniu em reunião 
ordinária o Executivo da Junta de Freguesia na sala de reuniões, sob a presidência do 
Sr. Manuel Pereira Bilreiro, que declarou aberta a reunião eram dez horas e vinte e 
cinco minutos, com a seguinte ordem de trabalhos: -------------------------------------------- 
------ Ponto Um ……. Apreciação do Inventário de Todos os Bens, Direitos e Obrigações 
                                     Patrimoniais e Respectiva Avaliação. ----------------------------------- 
------ Ponto Dois ……Apreciação do Relatório de Gestão e Prestação de Contas 
                                    Exercício Económico de 2007. -------------------------------------------- 
------ Ponto Três....... Expediente -------------------------------------------------------------------- 
------ Ponto Quatro…Diversos ----------------------------------------------------------------------- 
------ À hora da abertura dos trabalhos estavam presentes todos os membros que compõem 
o Executivo desta Junta de Freguesia. --------------------------------------------------------------- 
------ Manuel Pereira Bilreiro ------------------------------------------------------------------------- 
------ José David da Silva Ribeiro -------------------------------------------------------------------- 
------ Rui Jorge Antunes Sacadura ------------------------------------------------------------------- 
------ Carlos Alberto Machado ------------------------------------------------------------------------ 
------ João Lopes da Rosa ------------------------------------------------------------------------------ 
------ O Secretário José David da Silva Ribeiro procedeu de imediato à leitura da acta da 
reunião anterior, a qual foi aprovada por maioria. ------------------------------------------------- 
------ Dando cumprimento à ordem de trabalhos, entrou-se no Primeiro Ponto da Ordem 
de Trabalhos: Apreciação do Inventário de Todos os Bens, Direitos e Obrigações 
Patrimoniais e Respectiva Avaliação. --------------------------------------------------------------- 
------ O Senhor Presidente apresentou o inventário aos presentes membros do executivo, 
tendo sido devidamente apreciado e avaliado pelos mesmos, o qual foi acrescido, através 
da aquisição de um equipamento, (aparelhagem de som) no valor de 3.133,90€ (três mil 
cento e trinta e três euros e noventa cêntimos) e de um móvel em mogno para suporte do 
mesmo o qual foi doado pela Empresa “NEVESCARME”---------------------------------------
------ Em seguida passou-se ao Segundo Ponto: Apreciação do Relatório de Gestão e 
Prestação de Contas Exercício Económico de 2007. --------------------------------------------- 
------ O Tesoureiro apresentou aos restantes membros do executivo, o “Relatório de 
Gestão e Prestação de Contas Exercício Económico de 2007” para efeitos de apreciação e 
votação e posteriormente, serem apreciadas e votadas pelo Órgão Deliberativo. -------------
------ Feita a respectiva análise pelos membros presentes, passou-se à apreciação do 
referido documento de gestão. ------------------------------------------------------------------------
------ Terminado este ponto da ordem de trabalhos, o Senhor Presidente do Executivo, 
determinou que se passasse à sua votação, o que se verificou, tendo-se então concluído que 
os fluxos de caixa em causa foram aprovados por unanimidade pelos membros do 
executivo. ------------------------------------------------------------------------------------------------
------ Verificou-se que o documento em apreciação apresentava, no movimento orçamental 
de Receitas Correntes: a importância de 219.070,87€ (duzentos e dezanove mil e setenta 
euros e oitenta e sete cêntimos) e um total de Despesas Correntes: no valor de 
79.770,74€ (setenta e nove mil setecentos e setenta euros e setenta e quatro cêntimos), 
Despesa de Capital: a importância de 77.269,66€ (setenta e sete mil duzentos e sessenta 
e nove euros e sessenta e seis cêntimos) com um Saldo para a Gerência seguinte na 
importância de 101.097,58€ (cento e um mil noventa e sete euros e cinquenta e oito 
cêntimos). ------------------------------------------------------------------------------------------------ 
------ Ponto Três....... Expediente -------------------------------------------------------------------- 
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 Mail recepcionado nestes serviços vindo do Banco de Voluntariado do 

Entroncamento, sem referência e datado de 25/03/2008, registado nestes serviços 
com o nº 89, em 25/03/2008. ------------------------------------------------------------------- 
ASSUNTO: Curso de Voluntariado Hospitalar – Dando conhecimento sobre o 
términos das inscrições para o referido curso. ------------------------------------------- 
------ O executivo tomou apenas conhecimento. --------------------------------------------- 

 Ofício recebido de António Carvalho (coleccionador de galhardetes) – residente 
na Rua Estrela de Prata, Lote 49 – 1º Dtº, Adroana – 2645-627 – Alcabideche – 
Telemóvel 963911639 – e-mail – Afrancisster@gmail.com ------------------------------
------ ASSUNTO: Pedido de galhardete alusivo à Freguesia. -------------------------- 
------ O executivo tomou conhecimento, tendo deliberado que o mesmo fosse 
informado que esta Junta de Freguesia, ainda não possuía “Brasão, Selo e Bandeira” 
e, logo que detentores dos mesmos cumprir-se-ia com o pedido formulado. ------------ 

 Ofício proveniente da ANAFRE – Associação Nacional de Freguesias, com a 
referência AFP/CM/AS/0, datado de 18/03/2008 e registado nestes serviços com o nº 
92, no dia 27/03/2008. --------------------------------------------------------------------------- 
ASSUNTO: PAGAMENTO DE QUOTAS – ANO/2008. ------------------------------ 
------ O executivo tomou conhecimento, tendo deliberado por unanimidade que se 
procedesse à liquidação da referida quota. --------------------------------------------------- 

 Ofício recepcionado nestes serviços vindo do Ministério da Administração Interna 
– Direcção Geral de Administração Interna – Administração Eleitoral, com a 
referência 0012230 – 79.81.112/310.01.01/NJE, registado nestes serviços com o nº 
91 em 19/03/2008. ------------------------------------------------------------------------------- 
ASSUNTO: Confirmação da freguesia de residência do Cartão de Cidadão – 

Dando a conhecer que se encontra disponível na Internet uma página que 
permite à Comissão Recenseadora confirmar a freguesia de residência dos 
eleitores que detenham Cartão de Cidadão, no momento da promoção ou 
actualização do recenseamento eleitoral – consulta:https://eleitor.serviços.govpt/  
------ O executivo tomou conhecimento, deliberando por unanimidade que a referida 
página fosse consultada com o máximo de rigor, para mais conhecimentos sobre a 
mesma. -------------------------------------------------------------------------------------------- 

 Ofício recebido do Governo Civil do Distrito de Santarém – Gabinete do 
Governador, sem referência e datado de 01/04/2008, registado nestes serviços com 
o nº 94, em 02/04/2008. ------------------------------------------------------------------------- 
ASSUNTO: Prevenção dos Fogos Florestais – Convite a fim de participar nas 
reuniões nos dias 7 e 8 de Abril às 10 horas, no Governo Civil de Santarém e no 
Auditório da Biblioteca em Tomar, respectivamente, conjunta das Juntas de 
Freguesia, GTF, CDOS, DGRF e GNR, para esclarecimentos e aplicação do 
Decreto-Lei nº 124/2006 e sensibilização para a limpeza de matos e caminhos no 
âmbito da prevenção dos fogos florestais. ------------------------------------------------- 
------ O executivo tomou conhecimento e o Presidente informou, não ter aceite o 
referido convite por ter achado inoportuno, em virtude da nossa freguesia não possuir 
áreas com espaços florestais. ------------------------------------------------------------------- 

 Ofício recebido do CLAC – Clube Lazer Aventura e Competição – 
Entroncamento, com a referência nº 74/08, registado nestes serviços com o nº 97, 
em 03/04/2008. ----------------------------------------------------------------------------------- 
ASSUNTO: Apoio ao “XV TORNEIO DE NATAÇÃO CIDADE DO 
ENTRONCAMENTO” – a realizar no dia 17/05/2008. Pedido de apoio 
financeiro, material honorífico e autorização para a utilização do Logótipo da 
Freguesia no cartaz publicitário. ------------------------------------------------------------
------ O executivo tomou conhecimento, tendo deliberado por unanimidade e, a 
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exemplo do ano anterior comparticipar com a importância de 400,00€ (quatrocentos 
euros), já com o IVA incluído, ao abrigo da Lei 169/99 de 18 de Setembro, com a 
nova redacção dada pela Lei 5-A / 2002 de 11 de Janeiro Artº 34.º ponto 6 alínea l). – 
------ No que dizia respeito ao pedido de material de representação, foi deliberado 
que fosse oficiado à referida Associação, informando a mesma que ainda não 
possuímos material honorífico. O executivo deliberou ainda autorizar a utilização do 
“Logótipo” existente da Freguesia, no cartaz publicitário do referido evento 
desportivo. ---------------------------------------------------------------------------------------- 

 Ofício vindo do “Banco Espírito Santo”, com a referência 179/S, datado de 
31/03/2008, registado nestes serviços com o nº 96, em 03/04/2008. --------------------- 
ASSUNTO: Proposta de Relacionamento Comercial – Disponibilizando uma 
gama de produtos/serviços financeiros, convidando a incrementar um bom 
relacionamento comercial. -------------------------------------------------------------------- 
------ O executivo analisou pormenorizadamente a proposta apresentada pela 
Instituição Bancária “Banco Espírito Santo”acima descrita e, em virtude de ter sido 
feita consulta idêntica junto da Instituição Bancária “Caixa Geral de Depósitos” 
relativamente ao assunto em questão, o executivo deliberou por unanimidade, 
aguardar a resposta da referida Instituição Bancária “Caixa Geral de Depósitos”. ---- 

 Ofício recepcionado nestes serviços, vindo da Câmara Municipal de Constância, 
com a referência GAP-7.2.2.1, sem data, registado com o nº 102, em 08/04/2008. ---- 
ASSUNTO: BÊNÇÃO DOS BARCOS NOS RIOS TEJO E ZÊZERE – 
AGRADECIMENTO – Comparticipação da Freguesia  “Nossa Senhora de 
Fátima – Entroncamento” – Em anexo oferta de um CD com imagens do 
referido acontecimento. ----------------------------------------------------------------------- 
------ O executivo tomou conhecimento, congratulando-se com o agradecimento 
formulado por parte da Câmara Municipal de Constância, bem como com a oferta do 
referido CD. -------------------------------------------------------------------------------------- 
------Por fim passou-se ao quarto e último ponto da ordem de trabalhos 
“Diversos”. --------------------------------------------------------------------------------------- 
------ O Presidente tomou a palavra, informando os restantes membros do executivo 
sobre a situação em que se encontrava a “1ª Fase da Obra da Sede de Freguesia”, 
esclarecendo os mesmos que tinha expirado o prazo “legal de contestação” por parte 
das Empresas concorrentes, no dia 08/04/2008, sem que tivesse havido qualquer 
reclamação por parte das mesmas. Informou também, que em seguida ir-se-ia 
contactar a “Empresa seleccionada J.C.E. Sociedade de Construção Civil e Obras 
Públicas Lda., com Sede em Turquel – Alcobaça” a fim de ser formalizado o 
respectivo contrato. Disse ainda que o processo iria continuar a decorrer respeitando 
os trâmites legais. Perante o exposto os restantes membros do executivo delegaram 
as respectivas competências na pessoa do Senhor Presidente, para que o mesmo 
proceda às demarches inerentes ao respectivo processo. -----------------------------------
------ Em seguida o Secretário fez a sua intervenção esclarecendo os restantes 
membros, sobre a forma como tinha decorrido a reunião do “Conselho de 
Coordenação e Avaliação” da Junta de Freguesia, tendo informado os mesmos sobre 
a elaboração de uma acta, constando na mesma a respectiva avaliação das 
funcionárias existentes, a qual se encontra devidamente arquivada nos serviços. ------ 
------ O Tesoureiro tomou a palavra e de acordo com o que tinha ficado acordado na 
acta anterior, questionou o Presidente, da forma como teria decorrido a reunião 
conjunta com os elementos dos partidos com representação na Assembleia de 
Freguesia, sobre o assunto “HERÁLDICA” – “Brasão, Selo e Bandeira”. Sobre o 
assunto em causa, o Presidente informou terem reunido no dia dois de Abril do 
corrente ano (quarta-feira) com as seguintes presenças: o próprio, o Secretário, bem 
como os elementos dos partidos com assento na Assembleia de Freguesia: Pelo 
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partido Social Democrata o seu porta voz Carlos Costa, pelo Partido Socialista, o seu 
porta voz Henrique da Cunha Pereira, o representante da Coligação Democrática 
Unitária, Manuel Nazaré Luís e pelo Bloco de Esquerda, Fátima Búzio. Continuou 
no uso da palavra informando, que depois de ter prestado todos os esclarecimentos 
inerentes à necessidade imperativa da aprovação do respectivo “Brasão” e, mesmo 
depois de tomarem conhecimento das respostas dadas por parte de alguns Grupos 
Parlamentares, com assento na Assembleia da República, bem como pela DGAL – 
Direcção Geral das Autarquias Locais, os mesmos concluíram que a proposta de 
aprovação por parte da Assembleia de Freguesia seria inoportuna, remetendo a sua 
tomada de posição para a próxima reunião a realizar no dia vinte e oito de Abril pº fº.  
------ Nada mais havendo a tratar, o Sr. Presidente deu por encerrada a reunião, eram 
doze horas e para constar, se lavra a presente acta, que depois de lida e aprovada irá 
ser assinada pelo Presidente e por mim Maria Palmira Beato Cardoso Garcia 
Domingues, Assistente Administrativa Principal, que a lavrei. --------------------------- 
____________________________________________________________________
____________________________________________________________________ 


